



LOISIRS  
SOLIDARITE  
RETRAITES  
RATP

- . ÉDITO P. 1
- . LES ÉCHOS DE NOS LOISIRS P. 2 - 8
- . LOISIRS - ACTIVITÉS - VOYAGES P. INTERCALAIRE



B  
U  
L  
L  
E  
T  
I  
N

## Le 30 mars 1999 une date à retenir

C'est en effet le 30 mars 1999 que se tiendra, conformément à nos statuts, notre 4<sup>ème</sup> assemblée générale à la Maison de la RATP de 9h à 18h. Nous serons à 9 mois de l'an 2000 qui marquera le 10<sup>ème</sup> anniversaire de la naissance de notre association. C'est un signe de bonne santé de nos 3 associations dans leur développement tant en adhérents qu'en activités, que ce soient les voyages en France, à l'étranger ou les activités d'une journée (visite de musées, d'expositions, de monuments historiques, après-midi dansants, pétanque, pique-nique, galette des rois, repas de fin d'année...)

Cette création et progression de notre LSR nous la devons à

1- L'Union syndicale CGT des retraités de la RATP en décidant sa création pour défendre les intérêts des retraités, mener avec eux l'action revendicative nécessaire à la satisfaction de leurs besoins afin qu'ils puissent vivre réellement une Vie Nouvelle.

2- A notre Comité Régie d'Entreprise pour l'aide matérielle et financière importante qu'il apporte à notre association en tant qu'œuvre à Personnalité Civile.

15 millions de retraités dans notre pays dont plus de 39 000 à la RATP. L'espérance de vie est passée en un

siècle de 42 à 73 ans pour les hommes et de 45 à 81 ans pour les femmes. Ce sont les résultats conjugués de la science, de la médecine, des techniques de soins et des conditions de travail.

Les aspirations aux loisirs des retraités sont différentes selon les pays, d'où la raison du choix des activités que nous vous proposons. Les ressources jouent un rôle important pour le choix des activités. Combien de retraités ont encore moins de 5000 francs par mois ? Sans parler des pensions de reversions pour un grand nombre.

Si LSR Association, loi de 1901, est indépendante sur le plan politique et syndical, elle n'est pas pour autant neutre. Elle défend les conditions de vie, les droits et les revendications des retraités comme ce fût à chaque fois le cas lors des manifestations nationales des retraités, notamment le 25 novembre 97, le 22 octobre 98 ou à plusieurs reprises au siège de la RATP et le dernier rassemblement du 19 novembre à la bourse du travail. Il ne faut pas oublier que chaque année le pouvoir d'achat des retraités est en diminution. C'est anormal !

Les retraités ne sont pas des nantis, ni des privilégiés. Ils ont cotisé pendant de longues années, ils ont participé à la création de richesses qui profitent à l'ensemble de la Nation. Ils ne vivent pas aux dépend des actifs ni au